



2017.7.23 防災について(非常食試食)

十字架称賛における権力と力を求める

マーティン神父

世界に広がるカトリックの教えを信じる皆さんが、心を込め、キリストの十字架の栄光を礼拝するカトリックの重要な伝統を通して、九月十四日は十字架の栄光に捧げられた南山教会の名称の祭日にも当たっています。間違えなければ、聖書の中でははっきり書かれていないお祝いです。しかし、地上で旅する聖なる教会は、この記念を通して十字架に対してイエスが死に至るまで従順にへりくだり、唯一のいけにえを通して示されている世の人々への救いを全ての信者に思い起こさせています。聖なる教会は信じる者が十字架における権力と力を求めるように導かれていきます。キリストの十字架以外には誇る物がありませんからキリストのうちに救いと命と復活があるという宣言を教会が重んじています。ヨハネ3・14「モーセが荒野でへびを上げたように人の子もあげられねばならない」と仰せになりながらご自分がつけられた十字架における救いの権力と力を約束されたイエス様は、十字架を担う人々の力になつてあげられておられます。また「私が地上からあげられる時すべての人を私のもとに引き寄せよ」と仰せになったイエスキリストは、その十字架上で世界の罪を担ってくださいました神秘を通して、永遠の命の勝利にあずかる希望を現わされています。教会で示されている十字架における権力は、主キリストが約束された通りにいつも実現されています。と同時に、

次ページに続く

平日のミサ時刻:

月曜日・水曜日・木曜日・土曜日 午前7時
 第3土曜日 午前10時30分 子供のミサ(マリア館)
 火曜日 午後7時
 金曜日 午前10時 初金曜日 午後7時

主日のミサ時刻:

土曜日 午後5時 (ミサ後、聖体礼拝)
 日曜日 午前8時・9時30分・午後6時
 Sunday Mass in English 9:30 am
 (in the Marian Hall)
 ベトナム語のミサ 第4日曜日 午後3時30分

前頁からの続き

十字架を通してあがなわれたすべてのキリストに従う者が、キリストを拝みたたえながら様々な日々の生活で現れる十字架を担うよう招かれています。十字架の道行きで示されているイエスは、死に至るまで自ら十字架をになったようにあがなわれた民も、喜びと感謝のうちに一人ひとりに与えられている十字架を探し求めるよう招きがあるとあります。私たちの弱さや苦しみよりすぐれている神の愛を示してくださいるキリストは「私に従いたい者は自分の十字架を負って私に従いなさい」と仰せになりました。十字架の勝利によって信じる者に喜びが生まれ十字架を担い希望を育みながら歩み続けられ、勝ち組みになります。勝ち誇って招かれていません。十字架の苦しみ困難などなければ復活の栄光と喜びもないと思います。日々出会う苦難、困難、苦しみを担う力を求め、言葉であるキリストの十字架の光と喜びがすべての人の心に照らされますように。

教会学校 キャンプ感想文

たのしかったキャンプ

ばんぶにゅー たお

バーベキューのまえにかわへあそびにいきました。

あときのおおふろにはいりました。

かわであそぶときにふくとずぼんがぬれました。

あとバーベキューをほつといてあさまできつねがたまりました。

あかにココアをのみました。

かわあそびでいしをあしがはさみました。

あとキャンプファイヤーのときにはなびであそびました。

キャンプファイヤーのときにま

ちがいさがしをしました。

どうぶつのみさのときにどくしよをよみました。

へやでうのをやりました。

はなびがいちばんたのしかったです。

きつちんのなかにはちのすがありました。

あとかれーライスを食べました。

またらいねんいきたいです。ふるがきもちよかったです。

楽しかったキャンプ

四年 村井 ひな

八月十八日金〜八月二十日日まで、教会学校のみんなでキャンプに行きました。場所は、

「一色の森キャンプ場」です。私がこのキャンプで心にのこったことを紹介します。

一つ目は、二日目にやった川遊びです。川の水は、とてもつめたくて気持ち良かったです。特に、奥の方には、とても深い所がありました。その周りにたくさん岩があったのでそこから飛びこみをしました。全体に冷たさがいきわたって面白かったです。

二つ目は、また二日目で、「自由時間」です。この自由時間で、私たちの班は「こわい話」をしました。カーテンをまだ、ドアを閉めて、中心に、青

いライトを置いて、自分の知っている話を順番にいきました。

私の中でも一番こわかったのが、「ある生まれ変わった女の子の話」です。青いライトが一つなので、スリルまんてんで、とてもこわかったです。

ほかにも、楽しかったことは、いろいろあります。でも、

このような三日間での、すばらしく、すてきな体けんができたのも神様に感じやしようと思います。



いろいろあったキャンプ

5年 成井 実和子

八月十八日から八月二十日までの二はく三日の間に、教会学校のキャンプで、一色の森キャンプ場に行きました。一日目は、午前中はずっと車にのりつ

ばなしだったけど、午後は、ミサをしたり、バーベキューをしをしまし。その後、空を見たりしました。その後、空を見たりしました。星がとてきれいだっただけ、広い所にビニールシートをして空を見ていました。夏の大三角はもちろん、天の川も見れたし、流れ星も見れました。三回いえなくてさんねんだったけど、一年に一度の幸うんだと思いました。二日目は、川遊びやスイカわりをやりまし

た。この日のミサは屋外でやりまし。太陽がとて気持ちよくて、ミサ中、とてねむくなつてしまいました。夜は、ひだ荘川温泉桜香の湯でお風呂に入ってごはんを食べて帰ってきから、キャンプファイヤーと花火をやりまし。わたしの班は、人間ましがしをやりまし。花火は、とてきれいで

たのしかったキャンプファイヤー

楽しかったキャンプ

4年 里田 笑芽

八月十八日金〜二十日日に

キャンパへ行きまし。教会学校のキャンパは初めてだったの

2年 なるい さきこ

わたしが、キャンパでいちばん



たのしかったキャンプ

2年 はぎわら あいと

一日めはみんな

二日めは川あそびをしまし

とちゅうでカエルをつかまえました。うれしかったです。その日の夜にキャンプファイヤーと花火をしまし。たのしかったです。

楽しかったキャンプ

5年 ヴーティエンチャン

私は家全員でキャンプへ行きまし。8月18日その日はキャンプの初日でした。川遊びをして、バーベキューしてスペアリブを一本食べました。その次に星座を見てねまし。

8月19日2日お昼に川でダムを作つて遊んだりUNOで遊んだりしまし。ごはんはカレーでした。キャンプファイヤーでは船長さんゲームや人間間ちがしをしまし。大人が一週間と言はし。花火がきれい

楽しかったキャンプ

6年 芳賀 美月

8月18日の金曜日〜8月20日の日曜日で、「一色の森キャンプ場」というキャンプ場でキャンプをしました。1日目では、夜ご飯でBBQをしました。私は、食べてばっかだったけど、楽しかったです。2日目は、川遊びをしました。川は、とても冷たくてすごくきれいなお水でした。上までみんなで歩いて、楽しかったです。お風呂は、「桜香の湯」というところに入りに行きました。そこでは、ママや、おばあちゃんのお土産を買えたので、良かったです。私は来年、中学1年生で、サブリーダーになるので、小学生の子たちを手伝ったり、朝ごはんの準備などをすると思うので、その分しっかりして、リーダーたちの手伝いをして、役に立てるように、がんばりたいと思います！

バーベキューをしました。バーベキューをしていた時キツネがいきました。その後星座を見ました。たくさん星が見えていました。とても星がきれいでした。流れ星も見れました。

つねがいえのうしろらへんにいた。よるねるときでんきをけしたら自分の手も見えなかった。2日目 あさごはんをたべてけいろうカードをつくって川あそびに出発。たきをこえてうえにつづきを見に行った。もどつてたきからおりとときにとびこんでおりました。おひるごはんをたべてみんなでとらんぷをした。

り男子は、していました。わたしは、かたまで30秒つかって、出ました。2つ目は、キャンプファイヤーをした事です。はんに分かれて、出し物を出していました。わたしたちのはんは、「船長さんゲーム」と言うゲームをしました。

遊びをしました。川は、とても冷たくてすごくきれいなお水でした。上までみんなで歩いて、楽しかったです。お風呂は、「桜香の湯」というところに入りに行きました。そこでは、ママや、おばあちゃんのお土産を買えたので、良かったです。私は来年、中学1年生で、サブリーダーになるので、小学生の子たちを手伝ったり、朝ごはんの準備などをすると思うので、その分しっかりして、リーダーたちの手伝いをして、役に立てるように、がんばりたいと思います！

次の日は、朝早く起き外で行動と昨日バーベキューしたところでキツネを自分の目前で見ました。川遊びをしました。冷たかったです。スイカ割りもしました。5時45分にひだ荘川温泉桜香の湯に行き温泉に入りご飯を食べました。一色の森キャンプ場にもどりキャンプファイヤーをしました。キャンプファイヤーの出し物もしました。キャンプファイヤーの中、流れ星が見れました。その後に花火をしました。特にこま花火がすごかったです。楽しかったです。

あめがやんだからみずきりをしていった。よるは、リーダーがねているところだねた。あと、キャンプファイヤーをした。3日目 あさごはんをたべたらみずきりをまたしにいった。感想 1日目のよるになるときくらくてこわかった。せいざるのさそりぎ」 2日目 キャンプファイヤーをしたと

3つ目は、星のかんさつをした事です。わたしたちは、星の事はぜんぜん知らないから友だちに聞いてばかりでした。天の川だけは、見つけました。一番楽しかったのは、まくらなげです。おふろに入った後にまくらなげをしたので、あせだくで、おふろに入った意味があるのかないのか。こんな楽しかったです。早く来年になってほしいです。

楽しかったキャンプ

たのしかったキャンプ

わたしは、8月18日から8月20日まで、「一色の森キャンプ場」と言う所で、教会学校のみんなで、キャンプをしました。楽しかった事は、「3つ」あります。1つ目は、川遊びをした事です。水の中に飛びこんだ

わたくしは、8月18日から8月20日まで、「一色の森キャンプ場」と言う所で、教会学校のみんなで、キャンプをしました。楽しかった事は、「3つ」あります。1つ目は、川遊びをした事です。水の中に飛びこんだ

楽しかったキャンプ

5年 バンブ アンヒ フック

八月十八日に一色の森キャンプ場に行きました。その日は、川遊びを少ししました。あとは

たのしかったキャンプ

4年 保谷 直輝

1日目 きょうかいにあつまってキャンプに出発。よるごりはんはバーベキューのど中にき

楽しかったキャンプ

4年 加藤 優唯

わたしは、8月18日から8月20日まで、「一色の森キャンプ場」と言う所で、教会学校のみんなで、キャンプをしました。楽しかった事は、「3つ」あります。1つ目は、川遊びをした事です。水の中に飛びこんだ



ミニバチカン展

武蔵野南宣教協力体

8月11日～8月12日

先日はミニ・バチカン展と興味深いお話し、有り難う御座いました。

わたしは生来の出不精の上には展示会や音楽会にはあまり興味が持てないほうで(それでも女房などに付合わされて展覧会に行ったりすれば、それなりに楽しんではいるのですが)例えばダンスパーティー(古いですね)などのフロアで踊るよりバンドを演奏して「踊らせる」ほうが性に合っているのです。

大方の展示会では、どうしてもこの展示物は主宰者がそれほど熱心に云うほどありがたいものなのか理解に苦しむことが多いので、当方としてはつい白けてしまうのです。要するに主宰者側の独りよがりのようなところがあって、それが天の邪鬼な年寄の気に入らないのでしょうか、厄介な人間です。

今回の展示物も立体的な像とかタペストリー風の大きなものが混ざっていることを実は期待していたので、並べてある絵は

がき、切手、写真などを見て、最初は正直なところ少々がっかりしたものです。まあそれでも、いろいろ見せて頂いてそれなりに驚いたり感心させられたり、面白かったのは確かです。

ところが帰宅してどうも落着かない、普段のようではない。よく分らないけどじっと座ってつらつら考え起してみると何かに圧倒されている自分に気が付きました。あのちっぽけな何の変哲もなさそうな絵はがきや写真、その一つひとつではなく全体が醸し出す強大な力、この得体が知れないものは一体何なのでしようか。その圧倒的な重

力は翌日にかけて(おかしな表現ですが)私を心地よく押しつぶしていました。

これがどういうことなのか説明は出来ませんし解説などしたくありません。けれど津々浦々でミニ・バチカン展をご覧になったおおぜいの方々のなかには私が受けたような感触または力を感じられた人が必ずおられるはずで

重い風のかたまりが頭からかぶさってくるような感覚、何なの

でしようね。

展示会の後すぐ感想文が書ければ良かったのですが、ここに書いたような途轍もない感覚は、とてもあの場でまとまるものではなかったでしょう。

でも自分が受けたあの不思議な圧力について、是非それを伝えたく、長くなりしましたが、御礼少々書いてみました。ご笑読下さい。あ、ひとつ気が付いたので(先刻ご承知とは存じますが)

みのもんたのTV番組録画のなかで日本語を練習しているヨハネパウロ二世の録音テープ再生がありましたね、そのなかにヨハネパウロ二世の声で「主は皆さんと共に」とあって「また司祭と共に」とくるところを、日本語字幕が「また来たいとともに」とありました。カトリックでない人がテープ起しをやったのでしょうか、あれれ?と思いました。

(高円寺教会Aさん)



9月3日

司祭団より

・アルバート神父様が9月1日に
助任司祭として南山教会に着す。
に任せられました。日本での奉仕は
初めてなので、無理の無いよう
に少しずつ関わって頂きたいと
思います。

・高山右近の聖遺物が南山教会
にて公開されました。列聖式D
VDが事務所にありますので、
興味のある方はお問い合わせく
ださい。

報告・連絡事項

神学院台所職員(パート)の募集

神学院よりの要請、レジ神父
様が、聖堂前でお願いの資料を
手渡しされた。

7月23日、防災プロジェクト
説明会と救急法のビデオによる紹

介

・自助、共助、公助の順で、防
災対応は必要です。教会内での
防災活動もそれぞれの団体の活
動状況が異なることもあり、個
別に対策を相談しておく必要が
あります。

・8月27日の避難訓練実地に向
け、そのマニュアルを含め、事

前準備を行いました。

・救急法については、水谷さん
からビデオによる詳細な説明を
頂きました。咄嗟の対応が必要
なので、事前の訓練も必要で
す。

8月6日、納骨堂管理委員会

11時から1時間開催しまし
ました。

11月5日(日) 追悼ミサの事
前打ち合わせ

今年は15時からミサ開催とす
る(従来は14時から)
ミサ奉仕者を各会に依頼す
る。

・先唱者・典礼奉仕者会に依頼
・オルガン演奏・オルガニスト
の会に依頼

・侍者・典礼委員会に依頼
10時から17時までヨセフ館の
オープンハウスを行う。

・ヨセフ会から対応係3名の協
力をお願いしたい

10時から12時30分で1名(管
理委員会からは松浦さん)
12時30分から15時で1名(管
理委員会からは榊原さん)
15時から17時で1名(管理委
員会からは松浦さん、ミサ後は
手の空いたメンバー全員)

納骨堂経営許可書記載の代表
は、9月10日13時より具体的

は、9月10日13時より具体的

は、9月10日13時より具体的

は、9月10日13時より具体的

者および管理者の変更届につ
いては、6月16日に届出済み
これまででの運営上での懸案事
項・確認事項・疑問点などの確
認。

次回管理委員会は、10月15日
(日)11時より司祭館小集会室。

8月平和旬間について

教区主催の平和旬間の祈り
は、8月6日から15日までの
間、主税町教会にて、24時間の
聖体顕示が行われた。南山から
は、英語ミサの秋元さんからの
要請により、オルガンの奉仕を
行った。また参加者は、名簿に
記載した方だけで75名であつ
た。全体の出席者は、約千二百
名であった。

8月16日、ボーイスカウト代表
者との打合せ

教会美化、BBQへの協力要
請とバザーでの協力要請。ボー
イスカウト側は、積極的な協力
を惜しまないとのこと。教会側
の各担当者が直接詳細な依頼事
項を事務所経由(セラールさん
性)で事前にお願いをする。但
し、バザー時の警備は子供の対
応はできない。

教会美化・BBQについて

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

9月10日13時より具体的

打合せを行うこととし、ボーイ
側に申し入れることにした。

8月27日、避難訓練を実施

・避難開始の指示から全員避難
完了(報告)まで5分でした。

・終了後、マリア館ホールにて
振り返り及び新立神父様の講
評。

70名以上が最後まで参加。

・反省点、気づきの点、意見
停電想定してミサ進行係から
の指示はマイクを使用せずメガ
ホンを使用した。ほとんど聞
こえなかった。メガホンはむし
ろ使用しない方が良いと思われ
ました。

指示がよく聞こえないため、
訓練に参加する人と参加せず帰
る人が混在する形となった。ま
た、けが人の搬送などが行なわ
れる前に避難を開始する人が多
かった。

避難訓練(9時半ミサ)は、

スロープであっても少し段差
がある箇所があるので、カー
ペットの色を分ける等分かりや
すくしてはどうでしょうか。

運営委員会で、1年に複数回

運営委員会で、1年に複数回

運営委員会で、1年に複数回

運営委員会で、1年に複数回

運営委員会で、1年に複数回

運営委員会で、1年に複数回

運営委員会で、1年に複数回

開催することも案として出ました。
9月10日、典礼奉仕者全体集会



施しました。費用は74,520円で、予算内で修理できました。

審議・相談事項

9月17日、敬老会の準備

・300名超の方々に招待状を送付しました。南山教会に関係のある老神父様やシスターもお誘いします。

・当日はお琴の演奏や、お祝いの歌などが贈られる予定です。

南山教会の財政事情について

来年度から、教区への献金(約275万円)↓約1145万円)が多くなること、建屋関係の補修のための出金が増えることが予想されます。来年度(2018年度)の暫定予算書(財務委員長の試算)から、維持

・典礼奉仕者の方は、是非ご参加ください。

その他

・9月23日・城東ブロックの集いが、13時〜16時30分まで東山教会であります。

・オルガン管理委員会・7月初旬より、オルガン・ペダルのストップが音の鳴らない状態で固定し、8月4日に望月オルガンに修理してもらいました。大雨続きの湿気による木の膨張や部品の老朽化で作動不良が起り、調整、部品交換、調律を実

件、献金袋345件 合計369件

全信徒数に対する維持献金の件数は、約19%(ポクダン神父様の呼びかけの頃に比し、約7%程度増加している。)

実質信徒数 1840名(ほかに不明者331名)

なお、昨年度の全体収支は、収支差額として約425万円の赤字。

②、2017年度の予算は、最終的に52万円の赤字を予想している。ただし、教区への分担金は、約275万円です。

③、2018年度から、ミサ献金、維持献金の合計の約46%が教区へ拠出いたします(決定事項)。

④、維持献金は、個人の方もありますが、家族単位の方も多く、成人の方は、独立体扱いとして、維持献金の考え方を変え

ることも必要かと思えます。

⑤、維持献金袋とは、別に献金袋を用意し、建屋補修費の名目で、積み立てる。献金箱も必要。

⑥、④、⑤項はたたき台で、どうやったら維持献金を増やすことができるかというものです。

皆さんで、今後の献金方法を考えてみたいと思います。維持献金に限らず、財政不足をどうやって克服していくか皆さんで考え、一步を踏みだしていけたらと思います。

・司教様と今後も意見交換、確認などを行ってまいります。

・司教様のお話を10月8日に伺ってから、11月の運営委員会にて進め方の最終確認をしてから維持献金を含む献金方法についての進め方を決めようと考えています。

聖水の取り換えについて

7月2日の運営委員会にて、聖水の取り換えについて、レジオオマリエから緊急援助の要請がありました。早速マリア会が8月、9月、10月の聖水交換を毎週火曜日の班ごとの聖堂掃除の際に段取りをしていただき、現在に至っております。ヨセフ会も同様にこのことに関し、調整を行っております。8月20日に両者の打合せを行った結果、2か月毎の交代で、マリア会、ヨセフ会で担当することを考え

2018年度の暫定予算書(財務委員長の試算)から、維持献金のあり方を運営委員会の皆さんで考え、まとめ、一般の信徒の皆さんへの説明とお願いをしていきたいと思えます。

司教様には、10月8日に当教会へお出かけいただき、教区の依頼内容を説明いただきます。

①、維持献金の現状(2016年度を締めるところ)実績約1685万円、予算1900万円

銀行振込18件、郵便局振込6

ています。今後は、11月12月は催

ヨセフ会、1月2月は、マリア会で行こうという案になりました。また、一般の信徒の方も登録いただいて、マリア会、ヨセフ会の担当日に協力していただきます。

・衛生対策について…O157等の食中毒の多発を受けバザーの衛生対策を強化します。
・具体策…各調理現場にマスク・消毒剤・ビニール手袋を設置。

大規模補修プロジェクトの進捗

①以下の緊急工事を実施しました。
・大雨でマリア館水漏れ。ガス管や外壁のシーリングの調査、補修を実施。
・香部屋、ヨセフ館、司祭館のエアコンが故障したため、修理及び更新しました。

・マリア館1階の身障者トイレを修理対応中です。
②大規模補修プロジェクト
・案を検討中です。信徒会館については、建て替えを行わずマリア館、司祭館を活用する方向。秋に説明会とアンケートを行う予定。

7月30日、バザー実行委員会開

した。

教区社会委員会について

教区社会福音化推進部より、教区の要請が個別の項目についてあると思います。場合によっては、出席が必要なこともあると思います。外部へのコンタクトがある団体の方には、委員になっていただき、教区要請に込めていきたいと思えます。

南山の代表は、マリア会の二村さんで教区からの連絡は、事務所へ届くようにお願いし、それぞれに要請に従って、関係団体へ連絡する。

その他

・9月24日の教会美化・バーベキューについて、事前にボーイスカウトとの打ち合わせが必要。
・教会美化当日に、倉庫の片づけも行います。

各会報告

・9月17日に行われる十字架称賛のお祝いミサ時の奉仕者（先唱・朗読）は、敬老会関係者に依頼。

典礼委員会

・8月6日…広島原爆を想起し平和の祈り（土、日すべてのミサで）
・9日…長崎原爆を想起し平和を願うミサ（11時から大聖堂にて）
・13日…9時半ミサの前に「聖母被昇天祭」開祭
・15日…7時と19時は聖母被昇天を祝うミサ

・9月10日…典礼奉仕者全体集會
・17日…聖十字架を記念する。
※14日が十字架称賛の祝日にあたるため。南山教会は聖十字架に捧げられた教会です。「病者の塗油」があります。

・香部屋エアコンを新調して頂きました。ありがとうございました。

次回は10月1日



7/16 石川師南山教会でミサ

第一回 香部屋の話

典礼委員長 新内飛鳥

せない場所です。ご存知のように香部屋はミサを始め典礼に必要な祭器具や祭服、物品や書物が納められた部屋です。もともとは儀式で香炉を使う場合の火種の世話をしたりするために式中に出入りを自在にするため聖堂に隣接させてあったようです。なので、聖堂の設計によっては香部屋を複数持っている場合があります。つまり元来の香部屋、司祭が着替えるための部屋、カリスなどの祭器具を保管する部屋など。現在では全てを香部屋と呼んでいます。用途によって複数の準備室を持つ聖堂もあつたのです。身近な所では言えばお隣の恵方町教会など私の知る限り現在も3つの香部屋を持っています。それらは単に物が置いてあるだけではなく儀式にのぞむ奉仕者たちが心を整える場でもあります。芝居の準備をする「楽屋」に例える方もありますが、その見解はしつと水、カリスをすすぐための水、洗礼式、種々の機会の灌水など典礼に水は欠かせません。ついでの話ですが南山教会の侍者でもなカリスに残るわずかな御血を謹んで大地に返すために洗います。意味合いは聖堂の玄

まず初めに、この連載を快くお許し下さった新立神父様に心よりお礼を申し上げます。ここでは、私たちの信仰生活に深く関わるというか、その源流である典礼に関する様々な話題に触れ、情報をお伝えしたり、時に不思議な伝統を解き明かしたり、典礼委員会からのお願いをしたりする。そんな場として活用してゆきたいと考えています。また、様々な信者の方が読みますから学術的な物足りなさを感じたり「そんなことは知ってるよ」と退屈に感じたり、しつくりこないと感じる方もいらっしゃるかも知れませんが、ご容赦ください。

初回の今日は、香部屋についてお伝えしたいと思います。このコーナーの副題にも「香部屋」とありますが、聖堂のあるところには必ず香部屋がありま

見方によつては典礼に欠か

排水管がその役目を担っていることが多いと思います。また、あるとき整理をしましたから現在は残していませんが黒い祭服（カッパとダルマテイカ）が保管されていきました。現在保管されているもので珍しいもの一つにビレッタがあります。枢機卿が紅いものをかぶっている写真を見ますし現在の典礼で使わなくなったということではあります。国内で被っている神父さんを見ることはありません。

※ちなみに南山教会で保管しているものには飾り房はついていません。

こうして見ていると香部屋は歴史を紡ぐ博物館のような要素



もあるように思えます。聖堂の記憶とでも言いましょうか。もちろん洗礼台帳や教会の公式な記録は事務所なりそれなりの場所に資料として保管されますが、記録と言うより記憶は香部屋に残るのかも知れません。そんな香部屋の窓から見つめる風景を、これかも皆様にお届けしてゆきたいと思えます。どうぞイエズス様のような温かい目で見守って下さるよう、よろしくお願いいたします。

バザー実行委員会だより

◎バザーの収益の寄附先が決まりました

運営委員会での審議の結果、基本的には大規模補修にあて、一部を教区の「福信館」と「AJU自立の家」に寄付することになりました。

◎出店者について。

出店申し込みのあった、すべての出店が決まりました

◎衛生関係について

今年各地で食中毒が発生しています。このためバザーでも衛生管理を強化することになり

ました。皆様のご協力をお願いいたします。

◎「新品コーナー」及びフリーマーケットへの出品をお願いします。

9月25日（月）から出品物の受付を開始します。必ず教会事務所にお届け下さい。

◎食券の販売について

今年度は食券の販売を、10月1日から開始する予定です。

9月に入り、運営委員会での審議を経て、右記の事が決定・承認されました。

今年度は少しバザー委員会のスタートが遅れましたが、ようやく例年並みのペースに追いついてきました。

今年度の出店の目玉は、楊神父様の「楊飯店」です。楊神父様が自ら特製の「チャーハン」を作って頂きます。司祭館ではお作りになっているようですが、信徒はまだ誰も食べたことのない秘伝のチャーハンの様です。さてどんなお味でしょうか、今から楽しみです。

（酒井記）



マリア館工事（議事録参照） ←

南山句会

平成二十九年七月十二日



祈り終え召されし友や合歡の花

せつ子

凜として修道院の蓮咲けり

眞喜子

ゆるゆると鳴き出す蝉の途切れなく

牧子

幸あれと短冊に書き星祭

とく子

梅雨空に満月濡れる丑の刻

一藤

螢火を追ふ螢火や伊賀の里

豊子

聖堂に一矢の光百合の花

美智子

手話弥撒の十指美し薔薇の風

義子

仰向けの蝉突然鳴きつづけ

令子

毎月第二水曜日午後一時半

マリア館二階集会室

信者の消息

転入

ようこそ

マリア 山本 まき (阿倍野教会)

転出

いつまでもお元気で

Pizzo・Justin・Samuel (浪打教会)

帰天

神の栄光にあずかれますように

- 7/2 アグネス 伊藤 雅子 (87歳)
- 7/7 テレジア 三宅 光子 (88歳)
- 7/16 アントニー アピア・ヤウオベング (42歳)
- 7/28 パウロ 井上 耕一 (80歳)
- 8/22 ヴィッテルポのローザ 友岡 千代子 (70歳)

教会維持費

7月は1,369,600円の維持費が納められました。有難うございました。
8月は779,214円の維持費が納められました。有難うございました。

教会の維持・運営・宣教活動は、教会信者全員が毎月納める維持費によってまかなわれますので、よろしくお願ひします。

2017年9月・10月行事予定表

	教会典礼歴	南山教会行事	各会活動	教区行事・その他
9月	14(木)十字架称賛祝	17(日)聖十字架ミサ(教会の名称の祭日)・日英合同ミサ(9:30) 17(日)10:30合同病者塗油の秘跡 11:00敬老会 24(日)教会美化・倉庫の整備・BBQ	1(金)マリア会例会(懇談会) 3(日)11:00 運営委員会 3(日)教会学校始業式 10(日)中高生会始業式 10(日)典礼奉仕者全体集会 典礼委員会 10(日)ヨセフ会班長会 16(土)10:30子ども部屋 23(土)要約筆記付きミサ	3(日)被造物を大切に 世界祈願日 9(土)殉教者祭 10(日)北陸巡礼 23(土)八事霊園合同追悼ミサ 23(土)城東ブロックの集い(東山) 24(日)世界難民移住移動者の日
10月	ロザリオの月 22(日)世界宣教の日	8(日)松浦司教公式訪問 22(日)バザー・日英合同ミサ(9:30)	1(日)11:00 運営委員会 6(金)マリア会例会(懇談会) (日)ヨセフ会班長会 21(土)10:30子ども部屋 28(土)要約筆記付きミサ 30(日)典礼委員会	8(日)東八事第一墓地合同追悼ミサ 22(日)世界宣教の日(献金)